

El pan y el vino
 levanto hasta el cielo
 por ricos y pobres,
 por vivos y muertos.
 Ofrezco mi vida,
 mi sangre y mi cuerpo.

CANTEMOS AL AMOR DE LOS AMORES

Cantemos al Amor de los amores,
 cantemos al Señor.; Dios está aquí! Venid,
 adoradores; adoremos a Cristo Redentor.

¡Gloria a Cristo Jesús! Cielos y tierra,
 bendecid al Señor.

¡Honor y gloria a ti, Rey de la gloria;
 amor por siempre a ti, Dios del amor!

¡Gloria a Cristo Jesús! Cielos y tierra,
 bendecid al Señor.

¡Honor y gloria a ti, Rey de la gloria;
 amor por siempre a ti, Dios del amor!



?



MARÍA. LA MÁS HUMILDE. FUE “ESCLAVA”:
 SER ESCLAVO SIGNIFICA SER UTILIZADA
 POR TODOS CON ALEGRÍA. (T. de Calcuta)

DOMINGO XI

T.O. - A.

...gentes extenuadas y abandonadas
 como ovejas sin pastor.

La mies es mucha y los obreros son

pocos. Rogad al Dueño de la mies
 que mande trabajadores a su mies.

.Y llamó a los doce Apóstoles,
 uno a uno...

L. Q.. H.B..S R.C.B.D. GR.T.S

D.DL. GR.T.S

EL SEÑOR JUANITO

Y

DOÑA AGUSTINA

GALERÍA
 DE “SANCHOS”



PERSONAJE QUE “SE BUSCA”
 NÚMEROS 512 Y 513:
 Jesús “Troles”.

Quando esto escribo (sin saber cuándo verá la luz) es el 6-9-2.016.
 fecha muy importante por cuanto hoy están reunidos los hijos del
 Sr. Juanito y Dña. Agustina en torno a ella que cumple la friolera
 de 105 años de vida: digo bien...¡¡¡¡ 105 años ¡!!.

Si consigue llegar esta “armuñesa” y conocer los comienzos del 17
 será la segunda en más edad (detrás de la Sra. Tomasa que llegó a
 110) y, si no, será la tercera tras Obdulia (Germán) que llegó a 105
 y casi cuatro meses. Con todo, y por este escrito, yo me uno a la ce-
 lebración.

Y he dicho bien “armuñesa”, nacida en Aldeaseca de la Armuña ese
 día ya lejano del seis de sept. de 1.911 y que “atterizó” en El Cubo
 para ejercer de maestra allá por finales de los años 30 y, desde en-
 tonces, aquí se quedó y aquí plantó sus raíces en nuestro pueblo.
 EL SEÑOR JUANITO...a las once de la noche del domingo 5 de nov.
 de 1913 nació Juanito del matrimonio Manuel y Candelas (él de
 El Cubo y ella de Ituerino), dos años después que su hermana Vi-
 centa (Ignacio). Para situarnos en el tiempo, nació tres días después
 que Flérido. Aquel año nacieron hasta 35 niños/as en El Cubo, entre
 ellos Piedad (otra centenaria), Felicísimo (salesiano) y tres de los
 trece fallecidos en la guerra. Sus padrinos de bautizo eran de La En-
 cina de San Silvestre y los monaguillos Ignacio Morales y Primitivo
 Vicente.

Pero su familia tenía que pasar “el Rubicón” del 18 (año de la peste)
 Y su madre no lo pasó: sucumbió en el intento dejando a su Vicenta
 Con siete años y a su Juanito con cinco. Su padre falleció también,
 muy prematuramente y fueron “recogidos” por su tía Eudoxia.

(sigue atrás)

¿Qué cómo unieron sus vidas Juanito y Agustina? Vamos a ello: Agustina, maestra en El Cubo, estaba "de pupilo" en casa del sr. Gonzalo que era casa, tienda, casa de pupilos y, en la cocina en torno a la lumbre era "sala de ensayo" de teatro. Se estaba ensayando "LA CHARRA". Consuelo, Clamades, Adelina, Gloria, Mino (Tobalín), José Antonio, Jesús (Troles), alguno/a más y... Juanito la iban a representar. Allí coincidieron Juanito (en la obra del Sr. Ernesto hacía de médico) y Agustina, maestra y pupila. Y el médico (de mentira) se enamoró de la maestra (de verdad) y surgió el flechazo que culminó en boda en el pueblo de la novia y que tuvo lugar el 27 de dic. del 41 siendo testigos, por parte del pueblo del novio Ignacio (Vicenta, su hermana), Victoriano (hijo de su tía-madre Eudoxia) y Licinio. 28 años tenía el novio y 30 tenía la novia.

Y... fueron viniendo los hijos: Manolo, M. Tere, Pedro, Candelas, Victor, Tinín. Su medio de vida, el molino, la labor, el taxi, la luz... hasta que llegó la muerte, relativamente prematura, del Sr. Juanito (10-4-69) con 56 años de vida y Dña. Agustina se vió obligada a tirar con todo adelante atendiendo hijos, casa, huerto, gallinas, gatos... en su casa solariega, con muchos ratos de soledad y fines de semana muy acompañada por los suyos.

Lo demás, por más reciente, ya lo sabemos: los estudios y éxitos laborales de sus hijos y la afición de estos a la música, y las desgracias familiares (que 105 años dan para mucho) sobre todo la muerte de Tinín, una de las tres "fechas fatídicas" (26-2-1.993) de las que nos ocupamos al principio de esta colección de números (ver nº 44).

Pero hoy se trata de agradecer a Dios tantos años de vida en una misma persona y congratularnos en ello. No diremos "que cumpla muchos más" aunque sí le deseamos felicidad y bien para ella en lo que le resta de vida. ¡Enhorabuena!

PRACTICAR LA HUMILDAD

SIN SABER QUE SE ES HUMILDE:

ESA ES LA GRAN VIRTUD (T. de Calcuta)

LA FE RELIGIOSA NO SOLUCIONA MUCHOS DE LOS PROBLEMAS QUE NOS AFLIGEN, PERO AYUDA A AFRONTARLOS Y A ACEPTAR SUS RESULTADOS.

LA GENEROSIDAD HUMANA ES UN REFLEJO DEL AMOR DE DIOS.



Este artículo se escribió en sept. 16 y Dña Agustina falleció a finales de diciembre, con más de 105 años.

PAGINA POÉTICA

Rabindranath Tagore

No te pares a coger flores por guardarlas,
sino camina y camina,
que las flores se guardarán a sí mismas,
floreciendo en toda su jornada.

Las raíces son ramas bajo tierra,
las ramas, raíces en el aire.

Cuando el día cae,
la noche le besa y le dice al oído:
"Soy tu madre la muerte,
y te he de dar nueva vida."

No es el martillo
el que deja perfectos los guijarros,
sino el agua
con su danza y su canción.

